

Centro de Ciencias Básicas de la UAA recibió a más de 500 estudiantes de nuevo ingreso



BOLETÍN 320

- El CCB cuenta con alrededor de 2 mil 400 estudiantes cada semestre.
- El decano anunció que a mediano plazo se adquirirán nuevos equipos de laboratorio a fin de seguir fomentando la investigación y divulgación científica.

El Centro de Ciencias Básicas (CCB) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes dio la bienvenida a más de 500 estudiantes de nuevo ingreso pertenecientes a sus diez licenciaturas e ingenierías de las áreas de Ciencias Exactas y Naturales; así como a los alumnos de maestría y doctorado de este centro académico.

Durante el encuentro realizado en el auditorio Dr. Pedro de Alba, el Mtro. Jorge Martín Alférez Chávez, decano del CCB, hizo extensivo su agradecimiento a los jóvenes por la confianza depositada en la Autónoma de Aguascalientes para formarlos en esta nueva etapa de su vida escolar. Asimismo, compartió que el CCB cuenta con alrededor de 2 mil 400 estudiantes cada semestre y se integra con

más de 360 profesores, técnicos y personal administrativo altamente capacitados, quienes trabajan día a día para ofrecer la educación de calidad que distingue a la máxima casa de estudios del Estado.

Destacó que la totalidad de los programas de pregrado y posgrado del Centro cuentan con acreditación nacional y han sido evaluados exitosamente por organismos externos como los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), lo que reitera el compromiso de la UAA con la mejora continua y su camino hacia la excelencia académica.

Por otra parte, el decano dio conocer que el CCB tiene a disposición de la comunidad estudiantil y docente de distintos espacios para desarrollar prácticas y proyectos de investigación; adelantó que, a fin de seguir fomentando el apoyo a la docencia y la divulgación científica, se aproximan compras importantes en cuanto a equipamiento para los diferentes laboratorios, que podrán ser aprovechados no solo por los profesores investigadores, sino también por los alumnos.

El evento contó con la presencia de la Dra. Estela Lizbeth Muñoz Andrade, secretaria de Docencia de Pregrado del Centro; la C. P. Rebeca Reynoso Pedroza, secretaria administrativa del CCB; el Dr. Juan Jáuregui Rincón, secretario de Investigación y Posgrado; la Mtra. Edith Maritza Palacios Gómez, asesora PIT del CCB; así como la Comisión Ejecutiva del Centro, tutores longitudinales, personal académico y administrativo.

Cabe resaltar que las carreras que integran el Centro de Ciencias Básicas de la UAA son: Ing. Bioquímica, Ing. en Computación Inteligente, Ing. en Electrónica, Ing. en Sistemas Computacionales; Ing. Industrial Estadístico, Lic. en Biología, Lic. en Biotecnología, Lic. en Informática y Tecnologías Computacionales, Lic. en Matemáticas Aplicadas y Químico Farmacéutico Biólogo.

---000--- Ciudad Universitaria 18 de agosto del 2023